

La boxe cubaine contre des professionnels sur la route de Tokyo 2020



Sur la photo, Andy Cruz, l'un des boxeurs cubains déjà qualifiés pour Tokyo qui se mesurent à des boxeurs professionnels à Aguascalientes, au Mexique. Photo: www.jit.cu

La Havane, 8 juin, (RHC)-. L'élite de la boxe cubaine va se mesurer vendredi, dans des combats de six rounds, à des boxeurs professionnels, à Aguascalientes, au Mexique.

La soirée apportera un chapitre compétitif à la préparation que les disciples de l'entraîneur principal Rolando Acebal effectuent dans cette ville mexicaine.

La sélection cubaine de boxe s'y trouve dans le cadre d'une tournée de préparation qui l'a d'ores et déjà menée en Allemagne et qui se poursuivra aux Pays-Bas, comme prélude des JO de Tokyo.

«Ces journées ont été remplies en ce qui concerne les objectifs définis par le collectif technique, et cette affiche permettra de compléter le travail effectué jusqu'à présent», a commenté au site web www.jit.cu, Alberto Puig, commissaire national de la discipline.

Après avoir rappelé que le covid-19 a considérablement limité les compétitions internationales, Alberto Puig a souligné la réponse de l'équipe aux sparring avec des représentants de différents styles, et les attentes qui prévalent autour des duels convenus pour la Foire nationale de San Marcos.

«Ce sont des adversaires qualifiés pour répondre à des niveaux d'exigence qui seraient positifs pour nous», a-t-il expliqué.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/260030-la-boxe-cubaine-contre-des-professionnels-sur-la-route-de-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba